

Hauptversammlung «nachgeholt»

Am 21. Juni traf sich der Jodlerklub Altstätten zu seiner «verspäteten» Hauptversammlung im Rest. Sonne. Im Jahresrückblick des Präsidenten Andreas Kobler wurden die wenigen, doch speziellen Anlässe des vergangenen Jahres in Erinnerungen gerufen. Den Jodlern Max Büchel und Franz Büeler wurde zu 40 Jahren im Verein herzlich gratuliert. Andreas Kobler tritt nach sieben Jahren als Präsident zurück, ebenso nach sechs Jahren Andreas Popp als Aktuar. Neu konnten Kathrin Kobelt und Pascal Geisser für den Vorstand gewonnen werden. Hans Popp übernimmt das Amt des Präsidenten. Der Jodlerklub Altstätten freut sich auf die anstehenden Auftritte und die Jodlerreise in diesem Jahr!

